

2013.SR.000084

Kleine Anfrage Luzius Theiler (GPB-DA): Bis wann werden alle alten Kreditabrechnungen dem Stadtrat vorgelegt?

Der Stadtrat hat am 21. Juni 2012 zum Jahresbericht 2011 eine Planungserklärung beschlossen, die u.a. beinhaltet:

Der Gemeinderat wird aufgefordert, die Verpflichtungskredite, auf die nicht mehr gebucht wird und die mangels vollständig vorliegender Informationen nicht mit letzter Genauigkeit abgeschlossen werden können, bis Ende des Jahrs 2012 abzuschliessen.

Diesem Ratsbeschluss ist der Gemeinderat bis jetzt nur sehr unvollständig nachgekommen. So sind unter den an der Stadtratssitzung vom 4. April 2013 behandelten Kreditabrechnungen die grossen Bauvorhaben wie z.B. Sanierung der Kornhausbrücke, 1996, 20,6 Mio.; Paul Klee-Zentrum, 2001, 3,5 Mio.; Umbau Bahnhofplatz-Bubenbergplatz, 2005, 21,7 Mio.; Tram Bern West, 2006, 26 Mio., nicht enthalten.

Bis zu welchem Zeitpunkt spätestens werden alle abgeschlossenen oder seit mehr als zwei Jahren nicht mehr beanspruchten Verpflichtungskredite dem Stadtrat zur Genehmigung vorgelegt?

Bern, 25. April 2013

Erstunterzeichnende: Luzius Theiler

Mitunterzeichnende: Rolf Zbinden, Christa Ammann